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¿Cómo me habla Rabi Najman?

 

A primera vista no parece posible. ¿Cómo pueden las palabras
de un maestro jasídico del siglo XIX de un pequeño pueblo de
Ucrania hablarle a la gente que vive en las metrópolis del
siglo XXI del mundo occidental? ¿Qué sabe el Rebe Najman de la
era  moderna  -sus  avances  científicos  y  tecnológicos;  sus
progresos  en  medicina,  ingeniería  genética  y
telecomunicaciones; sus fenómenos de interdependencia global y
ciberterrorismo?

 

Si piensas así, no conoces a Rabi Najman.

 

Rabi Najman vivió en un momento crucial de la historia del
mundo. En el umbral de la era moderna, que introduciría tanto
una revolución industrial que transformaría totalmente el modo
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de  vida  de  la  gente,  como  una  revolución  ideológica  que
sacudiría todo el marco de creencias y supuestos en los que la
gente había basado su vida durante siglos, Rabi Najman dijo:
“Les contaré un secreto. Una gran ola de ateísmo está a punto
de entrar en el mundo” (Rabi Najman’s Wisdom #220). Uno de los
principales  objetivos  del  Rebe  era  lanzar  balsas  de  vida
espiritual a aquellos que se verían envueltos en el inminente
torrente ideológico.

¿Cómo pueden las palabras de un maestro jasídico del siglo
XIX de un pequeño pueblo de Ucrania hablarle a la gente que
vive en las metrópolis del siglo XXI del mundo occidental?
¿Qué sabe el Rebe Najman de la era moderna -sus avances
científicos y tecnológicos; sus progresos en medicina,

ingeniería genética y telecomunicaciones; sus fenómenos de
interdependencia global y ciberterrorismo?

Muchas personas que leen las obras de Rabi Najman tienen la
extraña sensación de que les está hablando directamente. Con
una  claridad  asombrosa,  señala  las  verdaderas  pruebas  de
nuestra época moderna: la ruptura de las relaciones personales
y familiares; la creciente incidencia de la depresión, la
ansiedad y demás trastornos mentales; la excesiva dependencia
de las drogas, el alcohol y otras diversiones que adormecen el
alma;  la  soledad  existencial  que  sentimos  incluso  cuando
estamos rodeados de más riqueza y posesiones que cualquier
otra generación haya conocido jamás. El Rebe vio claramente
que una mayor sofisticación no es la respuesta. “La mayor
sabiduría de todas”, declaró, “es ser simple”. “¡Gevalt!”,
gritó. “¡No te rindas!”

 

Rabi Najman nos muestra cómo navegar por los desafíos de este
mundo y tener éxito en la vida. Para ello, presenta tanto las
herramientas intemporales de la Torá, la plegaria, las mitzvot
y la caridad, como sus propias enseñanzas originales sobre la



alegría, la simplicidad, la fe, la búsqueda de los puntos
buenos, y muchas otras. Sus enseñanzas sobre el Tzadik nos
ofrecen  tentadoras  oportunidades  para  infundir  en  nuestras
vidas más santidad y moralidad. A lo largo de sus escritos,
Rabi Najman siempre alienta, nunca reprende. Incluso a la
persona que siente que está tan hundida en sus pecados que
nunca  podrá  levantarse  de  nuevo,  Rabi  Najman  le  asegura:
“Siempre hay esperanza. Cada día tienes el poder de empezar de
nuevo”.

 

Rabi Najman les habla a todos los que buscan respuestas!


